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A	Sciaena	não	concorda	com	o	aumento	do	Ftarget	para	0,9,	devido	ao	 facto	de	este	não	
permitir	alcançar	o	objetivo	de	gestão,	para	além	e	de	gerar	um	aumento	de	produtividade	
muito	reduzido.	Em	linha	com	as	simulações	apresentadas	da	reunião	do	dia	14	de	outubro	
do	grupo	de	trabalho	dos	pelágicos	do	CC	Sul,	defendemos	que	um	Ftarget	de	0,8	continua	a	
ser	 a	melhor	 opção.	 A	 Sciaena	 defende	 que	 a	UE	 deve	 continuar	 a	 liderar	 o	 esforço	 para	
implementar	 procedimentos	 de	 gestão	 para	 o	 Voador	 do	 Norte	 no	 ICCAT	 e	 que	 este	
processo	 deve	 decorrer	 no	 âmbito	 do	 SRCS	 e	 seguir	 os	 trâmites	 definidos	 naquele	
organismo.	 Finalmente,	 gostaríamos	 ainda	 de	 salientar	 que	 a	 gestão	 de	 stocks	 como	 o	
Voador	do	Norte	deve	cada	vez	mais	focar-se	na	estabilidade	a	longo	prazo	e	que	devem	ser	
considerados	 fatores	 como	 as	 alterações	 climáticas	 e	 uma	 abordagem	 ecossistémica	 da	
pesca,	tal	como	previsto	no	artigo	2.3	da	Política	Comum	das	Pescas.	
	
	
ES	
Sciaena	no	está	de	acuerdo	con	el	aumento	del	Ftarget	a	0,9,	ya	que	no	permitiría	alcanzar	el	
objetivo	 de	 gestión	 y	 generaría	 un	 aumento	 muy	 pequeño	 de	 la	 productividad.	 En	
consonancia	 con	 las	 simulaciones	 presentadas	 en	 la	 reunión	 del	 grupo	 de	 trabajo	 de	
pelágicos	del	CC	SUR	del	14	de	octubre,	sostenemos	que	un	Ftarget	de	0,8	sigue	siendo	 la	
mejor	 opción.	 Sciaena	 sostiene	 que	 la	 UE	 debería	 seguir	 liderando	 el	 esfuerzo	 para	
implementar	 los	 procedimientos	 de	 gestión	 para	 el	 atún	 blanco	 en	 la	 ICCAT	 y	 que	 este	
proceso	debería	tener	lugar	dentro	del	SRCS	y	seguir	los	procedimientos	definidos	en	dicho	
organismo.	Por	último,	también	queremos	destacar	que	 la	gestión	de	poblaciones	como	el	
atún	blanco	debe	centrarse	cada	vez	más	en	la	estabilidad	a	largo	plazo	y	que	deben	tenerse	
en	cuenta	 factores	como	el	 cambio	climático	y	un	enfoque	ecosistémico	de	 la	pesca,	 tal	 y	
como	establece	el	artículo	2.3	de	la	Política	Pesquera	Común.	
	
	
FR	
Sciaena	 n'est	 pas	 d'accord	 avec	 l'augmentation	 du	 Ftarget	 à	 0,9,	 au	 motif	 qu'elle	 ne	
permettrait	 pas	 d'atteindre	 l'objectif	 de	 gestion	 et	 ne	 générerait	 qu'une	 très	 faible	
augmentation	 de	 la	 productivité.	 Conformément	 aux	 simulations	 présentées	 lors	 de	 la	
réunion	 du	 groupe	 de	 travail	 pélagiques	 du	 CC	 SUD	 le	 14	 octobre,	 nous	 soutenons	 qu'un	
Ftarget	de	0,8	reste	la	meilleure	option.	Sciaena	soutient	que	l'UE	devrait	continuer	à	mener	
l'effort	de	mise	en	œuvre	des	procédures	de	gestion	vis-à-vis	du	germon	du	Nord	au	sein	de	
l´ICCAT	et	que	ce	processus	devrait	se	dérouler	au	sein	de	la	SRCS	et	suivre	les	procédures	
définies	dans	cet	organisme.	Enfin,	nous	souhaitons	également	souligner	que	 la	gestion	de	
stocks	tels	que	celui	du	germon	du	Nord	doit	de	plus	en	plus	se	concentrer	sur	la	stabilité	à	
long	 terme	 et	 que	 des	 facteurs	 tels	 que	 le	 changement	 climatique	 et	 une	 approche	
écosystémique	de	la	pêche	doivent	être	pris	en	compte,	conformément	à	l'article	2.3	de	la	
Politique	Commune	de	la	Pêche.	
	
	


